
令和６年第２回月形町議会定例会一般質問通告書

順番 １ 質問者 若 井 昭 二 発 言

時 間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

月形の観光の今後の展

望について

保養センター等の改修が進み、情報発

信基地としての道の駅がスタートしよう

としている。今後、町として観光に力を

入れていかなければならないと思うが、

町長の考えを伺いたい。

１ 月形の観光について、どのような構

想を持っているのか。

２ 月形の歴史、観光の資源としての月

形樺戸博物館を、どのように観光に活

かしていくのか。

６０分 町 長
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順番 ２ 質問者 松 田 順 一 発 言

時 間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

１ 月形温泉ゆりかご

（道の駅２７５つきが

た）のリニューアルオ

ープンについて

昨年１０月より月形温泉ゆりかごは大

規模改修がなされ、「道の駅２７５つきが

た」としての登録を目指し、本年９月に

は新たなる施設にリニューアルオープン

する予定である。現在、それに向けて準

備が進んでいると思われるが、次の点を

伺いたい。

１ 進捗状況について

（１）施設の改修工事の進捗状況

（２）道の駅売店への出品の状況

（３）レストラン等のスタッフの応募状

況

２ 観光客の集客対策について

（１）ＰＲ活動はどのようにするのか（テ

レビ、新聞などの広告）

（２）オープンセレモニーやイベントは

実施するのか

（３）道の駅の観光客を樺戸博物館及び、

商店や飲食店等に誘導する施策は考

えているのか

３０分 町 長

２ 上坂町政２期目の総

括について

上坂町政の２期目については、新型コ

ロナウイルス感染症の対応に追われた４

年間だったと思われる。その中にあって、

町民保養センターが改修され、道の駅と

して登録される予定である。また温泉ホ

３０分 町 長



テルの跡地には、新たに２４時間トイレ

やＥＶスタンドの設置など、皆楽公園の

利便性が向上し、観光客の増加が期待さ

れている。そして令和９年には小中一貫

の義務教育学校の開校が予定されてい

る。

一方で、札沼線の廃止後は、月形高校

生の入学が減少し、月形高校の存続につ

いて懸念されている。そして人口は、令

和６年３月３１日現在では２７９１人に

減少し、急激な人口減少問題に直面して

いる。これらのことから上坂町政の２期

目について、町長自らの総括を伺いたい。
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順番 ３ 質問者 東 出 善 幸 発 言

時 間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

町立病院の今後の診療

体制等について

町立病院は過去に入院患者の減少や経

営収支の悪化、医療職の離職が続くなど、

一時はへき地診療所等の選択肢も検討さ

れたが、医師確保の努力が実り、常勤医

師を確保し令和６年４月からは更に新た

な医師が着任し、常勤医２名の診療とな

った。

そこで開設者でもある町長に伺う。

１ 現在は２名の医師が交代で診療を行

っているが、今後もこの体制を維持し

ていくのか。

２ 収益向上を図るため、今後検討する

医療サービスはあるか。

３０分 町 長
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順番 ４ 質問者 我 妻 耕 発 言

時 間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

積雪におけるアメダ

ス、自動観測機の設置に

ついて

令和３年６月の定例会における一般質

問に引き続いての質問となる。その際、

アメダスの設置は厳しいが、その必要性

は感じており、要請し続けるとの答弁で

あった。また、令和元年度に壊れた自動

積雪深計の復旧については、費用対効果

も考え、１日１回の目視による観測で、

とのことであった。

その後、私のほうにも複数の町民の方

から積雪におけるアメダスや自動積雪深

計の設置についての問い合わせがあり、

先だっての議会と町内の各団体との懇談

会でも要望が出ている。道の駅のオープ

ンも控え、町のいう防災機能も考えると、

情報発信の一助としてリアルタイムの積

雪をはじめとする気象状況の情報提供も

必要である。それらの観点より現状把握

と意識の共有も望み、質問は以下のとお

りである。

１ アメダスの必要性、目視観測の継続

について改めて伺いたい。

２ 令和３年６月以降の要請活動があれ

ばその内容について、また、町として

の取組みがあれば、予定も含めてあわ

せて伺いたい。

３０分 町 長
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順番 ５ 質問者 金 子 廣 司 発 言

時 間

答弁を

求める者質 問 事 項 質 問 の 要 旨

月形小学校の事故に関

するその後の対応につい

て

３月定例会での、月形小学校の事故に

関する一般質問で、教育長は学校の責任

を認め、また、町長は傍聴されていたご

両親に謝罪され、子どもに対しての支援

まで言葉にされた。その後、具体的な対

応策としてどのように動いているのか伺

いたい。

４０分 町 長


